

# Sonne lachte über Gottenheim

14. Hahlerai-Fest erstmals im Juni **Rebland-K.**  
4.7.2002

**Gottenheim (myl). Geführt von der Kapelle des Musikvereins und Gottenheims Bürgermeister Alfred Schwenninger machte am Abend des 28. Juni die Weinprinzessin für den Bereich Kaiserstuhl-Tuniberg, Cornelia Müller, vor der Eröffnung des 14. Hahlerai-Festes einen Rundgang durch die Festmeile.**

Zu ihrem Gefolge zählte Prominenz von nah und fern; die Ehrengäste trafen sich später zu einem Gottenheimer Umtrunk. Nach der mit Beifall aufgenommenen

Rede von Alfred Schwenninger und den Ausführungen der Weinhoheit erfolgte der offizielle Auftakt durch Musikverein und Trachtengruppe. Und dann gab es kein Halten mehr: Einheimische und Gäste strömten in die liebevoll gestalteten Höfe und Lauben der verschiedenen Vereine. Samstag und Sonntag warteten mit blauem Himmel und vielen Glanzlichtern im Programm auf. Die Entscheidung, das Hahlerai-Fest künftig im Juni zu begehen, war angesichts der lachenden Sonne und der vielen zufriedenen Gäste auf jeden Fall richtig.



*Cornelia Müller und Alfred Schwenninger eröffneten das Fest. Foto: myl*